

Medienmitteilung

Sursee, 19. September 2025

Für ein sauberes Sursee – Schülerinnen und Schüler sammeln Abfall

Die Stadtschulen Sursee haben am nationalen Clean-up-Day mitgemacht. Über 30 Säcke mit Güsel wurden innert wenigen Stunden eingesammelt und fachgerecht entsorgt.

190 Schülerinnen und Schüler der Stadtschulen Sursee haben am Freitag, 19. September 2025, ein Zeichen gegen Littering gesetzt. In Kleingruppen sammelten sie entlang von Strassen, Waldrändern und in Quartieren Abfall ein. Zusammengekommen sind rund 70 Kilogramm Güsel. Organisiert wurde der Anlass von der Umweltkommission der Stadt Sursee.

Der Clean-Up-Day ist ein schweizweites Projekt der IG saubere Umwelt (IGSU). Ziel ist es, an nationalen Aktionstagen die Bevölkerung auf die Problematik des Litterings aufmerksam zu machen und sich für eine saubere Schweiz einzusetzen. An den Aktionstagen wird landesweit möglichst viel Abfall eingesammelt und fachgerecht entsorgt. Bei der Interessengemeinschaft können sich Vereine, Firmen oder frei formierte Gruppen jeweils für die Sammelaktion anmelden.

Anhang

Foto: Schülerinnen und Schüler der 5. und 6. Primarklassen haben in Sursee Abfall eingesammelt.

Kontakt

Meta Lehmann, Projektleiterin Umwelt und Energie
041 926 91 56
meta.lehmann@stadtsursee.ch